
活
き
活
き
パ
ト
ロ
ー
ル
へ
の
き
っ
か
け

は
。

　

栃
木
と
広
島
で
相
次
い
で
小
学
生
が

殺
さ
れ
る
事
件
で
し
た
。
特
に
通
学
路

と
言
う
事
で
、
富
士
見
に
も
あ
り
そ
う

な
風
景
が
Ｔ
Ｖ
で
放
映
さ
れ
て
い
ま
し

た
。

　

県
の
教
育
委
員
会
は
、
何
時
も
の
と

お
り
で
、「
学
校
か
ら
真
っ
直
ぐ
帰
す
よ

う
に
」
と
、
各
家
庭
に
、
責
任
逃
れ
の

典
型
の
よ
う
な
通
達
を
出
し
た
だ
け
で

し
た
。

　

子
ど
も
が
好
き
な
ボ
ク
は
、
こ
れ
が

頭
に
来
た
の
で
す
が
、
し
か
し
他
人
を

当
て
に
す
る
の
は
間
違
い
と
考
え
て
、

学
校
へ
行
き
、
先
ず
は
一
人
で
も
出
来

る
事
を
し
た
い
と
申
し
い
れ
ま
し
た
。

お
陰
様
で
学
校
の
協
力
が
得
ら
れ
、
同

じ
思
い
の
同
士
が
集
ま
り
、
パ
ト
ロ
ー

　

富
士
見
町
議
会
会
議
録
検

索
シ
ス
テ
ム
が
３
月
定
例
会

分
（
６
月
上
旬
運
用
開
始
予

定
）
か
ら
バ
ー
ジ
ョ
ン
ア
ッ

プ
し
ま
す
。

　

こ
の
シ
ス
テ
ム
画
面
左
側

に
「
発
言
通
告
』
ボ
タ
ン
を

新
た
に
設
け
、
こ
の
ボ
タ
ン

を
ク
リ
ッ
ク
し
て
い
た
だ
く

と
「
質
問
通
告
」
画
面
が
表

示
さ
れ
、
一
般
質
問
に
お
け

る
要
旨
一
覧
か
ら
検
索
が
可

能
と
な
り
ま
す
。

　

ト
リ
ノ
冬
期
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
で

の
荒
川
選
手
の
素
晴
ら
し
い
演
技

と
金
メ
ダ
ル
に
日
本
中
が
わ
き
ま

し
た
。「
や
れ
ば
で
き
る
ん
だ
」
と

励
ま
さ
れ
て
お
り
ま
す
。

　

３
月
定
例
会
は
予
算
議
会
で
あ

り
予
算
説
明
や
質
問
者
の
横
顔
な

ど
随
所
に
変
化
を
つ
け
、
議
会
だ

よ
り
が
見
や
す
く
な
る
よ
う
、
編

集
委
員
一
同
頑
張
っ
て
い
る
と
こ

ろ
で
す
。
多
く
の
み
な
さ
ん
に
情

報
を
提
供
し
、
今
後
さ
ら
に
議
会

が
地
域
の
パ
イ
プ
役
と
し
て
活
動

が
続
け
て
い
く
紙
面
づ
く
り
を
心

掛
け
た
い
と
思
い
ま
す
。　

　

是
非
読
ん
で
み
て
く
だ
さ
い
。

（
小
林
節
子
）

　

■
議
会
広
報
編
集
委
員
会

　

議　
　
　

長　
　

五
味　
　

滋

　

編
集
委
員
長　
　

小
林　

市
子

　

副 

委 

員 

長　
　

三
井　

幹
人

　

委　

員　
　
　
　

折
井　

金
興

　
　

〃　
　
　
　
　

平
出　

英
夫

　
　

〃　
　
　
　
　

小
林　

節
子

　
　

〃　
　
　
　
　

平
出　

高
博
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ふじみ議会だよりは、議会ホ－ムペ－ジにも登載されています

編
集
後
記

編
集
後
記

編
集
後
記

私のひとこと私のひとこと私のひとこと私のひとこと
「住民の方との対話」を目的に、まちかどインタビュ－を掲載しています。

まちかどインタビューまちかどインタビュー

ル
が
始
め
ら
れ
ま
し
た
。

　

他
人
を
不
信
（
不
審
）
の
目
で
見
る

よ
う
に
教
え
ら
れ
る
今
の
子
ど
も
達
が
、

世
の
中
に
は
マ
シ
な
奴
も
い
る
ん
だ
な

と
思
う
よ
う
に
な
っ
て
く
れ
れ
ば
、
こ

れ
に
勝
る
幸
い
は
あ
り
ま
せ
ん
。

議
会
に
望
む
こ
と

　

何
度
か
議
会
を
傍
聴
し
て
、
思
う
こ

と
は
、
形
式
的
な
議
会
で
無
く
、
発
言

の
仕
方
、
質
問
内
容
の
充
実
が
図
れ
る

実
質
的
な
討
議
が
出
来
る
よ
う
に
改
革

し
て
い
く
べ
き
か
と
思
い
ま
す
。

　

自
分
の
席
か
ら
挙
手
を
し
て
議
長
の

指
名
で
発
言
し
答
弁
も
同
様
に
し
て
、

住
民
の
た
め
の
議
会
運
営
を
し
て
欲
し

い
と
思
い
ま
し
た
。

立沢広原

下川　下川　潤 さん

会
議
録
検
索
シ
ス
テ
ム

会
議
録
検
索
シ
ス
テ
ム

バ
ー
ジ
ョ
ン
ア
ッ
プ
！

バ
ー
ジ
ョ
ン
ア
ッ
プ
！

会
議
録
検
索
シ
ス
テ
ム

バ
ー
ジ
ョ
ン
ア
ッ
プ
！

富士見町役場ホームページの
トップ画面サイトメニュー
コンテンツの

をクリックして
会議録検索画面へ進んで下さい。

項 目 一 覧 へ


